Fecha: 29-05-2024 Medio: El Diario de Atacama

Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general

Título: Padre de niña copiapina caminará hasta la Moneda para reunir \$150 millones

Pág.: 2 Cm2: 542,7 VPE: \$ 604.547 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

■ No Definida

Constanza Rivera Zarricueta cronica@diarioatacama.cl

las siete de la mañana comenzó la preparación de Fabián Bustos (29) para emprender su viaje a pie desde Copiapó hasta la región Metropolitana para visibilizar y reunir fondos para Megan, su hija de siete años, quien tiene un diagnóstico de cáncer cerebral, que sus padres esperan poder tratar en Estados Unidos, para lo cual requieren \$150 millones. El destino es el Palacio de la Moneda.

"En diciembre a Megan se le detectó un cáncer cerebral después de dos biopsias. El Chile su diagnóstico no tiene cura, nosotros estuvimos investigando y llegamos a unos ensavos clínicos que se realizan en Miami, donde hay casos de niños que se han salvado y que presentan el mismo diagnóstico de Megan, y esa es nuestra meta, llegar a recolectar \$150 millones de pesos, en eso está inspirada", explicó durante su trayecto que partió en la Plaza Colipí.

Fabián mencionó que tras el diagnóstico, han debido realizar diferentes actividades para reunir fondos. "Le agradezco a todos los padres y personas que nos han ayudado incluso de otras regiones, hemos hecho bingos, completadas, eventos de platos únicos, y obvio que sirven, pero es mucho el dinero que necesitamos reunir, yo trabajo en construcción y para mí es imposible juntar los \$150 millones, así que gracias a los papitos que abrieron las puertas con esto, que llama la atención, lamentablemente tenemos que hacerlo porque no tenemos apoyo con esta enfermedad".

#### **PADRES QUE CAMINAN**

Camila Gómez es madre de Tomás, un niño de cinco años, Tomás Roos, quien padece Distrofia Muscular de Duchenne. Desde el 28 de abril que Camila se encuentra caminando desde Ancud, Chiloé, y espera llegar a fines de este mes a La Moneda, reuniendo en el camino dinero para el costoso medicamento que necesita su hijo.

Mientras Fernando Jara, el 22 de mayo comenzó su camino desde Arica a La Moneda.



# Padre de niña copiapina caminará hasta la Moneda para reunir \$150 millones

**"LUCHANDO CON MEGAN".** Fabián salió ayer desde Copiapó con la finalidad de reunir dinero para costear el viaje a EEUU que su hija necesita.

La familia de Dante Jara, un menor de Antofagasta que presenta distrofia muscular de Duchenne, también busca recaudar fondos para su tratamiento. Son \$3.500 millones los que necesitan para costear el medicamento "Elevidys", disponible en Estados Unidos.

#### "LUCHANDO CON MEGAN"

Fabián, reconoce que se inspiró en los otros padres, que hoy se encuentran caminando para reunir fondos para sus hijos. "Esto es por mi hija, le dieron de seis meses a un año de vida y ya estamos en el quinto mes, así que tenemos que recolectar el dinero para que le hagan en Estados Unidos los tratamientos que corresponden. Y bueno, esta caminata también sirve para dar a conocer la situación que viven los niños y niñas con cáncer infantil que no tienen cura en Chile que son bastantes".

El padre de Megan también reflexionó sobre la fragilidad de lo que ocurre, dado que finalmente, es una situación que puede enfrentar cualquier familia, lamentablemente

"Hoy soy yo pero mañana puede ser otra persona, nadie sabe. Yo estaba bien y al otro día mi hija tenía cáncer. Quiero que sepan, que conozcan los casos, sentimos que el Gobierno sabe pero no hace nada".

Mientras Fabián está caminando, Megan está junto a su madre y sus hermanos de cinco años y un bebé de siete meses.

El diagnóstico de Megan de acuerdo a lo que comentó su padre, es similar al caso de la conocida Cecilia Boloco, "Es mucho el dinero que necesitamos reunir, yo trabajo en construcción y para mi es imposible juntar los \$150 millones, asi que gracias a los papitos que abrieron las puertas con esto, que llama la atención"

> Fabián Bustos Padre de Megan

Máximo Menem, por lo que los padres de Megan han intentado en más de una opor"Esto es por mi hija (...) Y bueno, esta caminata también sirve para dar a conocer la situación que viven los niños y niñas con cáncer infantil que no tienen cura en Chile que son bastantes"

> Fabián Bustos Padrede Megan

tunidad, tomar contacto con la ex mis universo, pero que no han tenido éxito.



Fecha: 29-05-2024 Medio: El Diario de Atacama

Supl. : El Diario de Atacama Tipo: Noticia general

Título: Padre de niña copiapina caminará hasta la Moneda para reunir \$150 millones

 Pág.: 3
 Tiraje:

 Cm2: 390,2
 Lectoría:

 VPE: \$ 434.660
 Favorabilidad

Lectoría: 6.600 Favorabilidad: ■ No Definida

2.200

### años de edad tiene Megan

de Copiapó, cuyo padre se encuentra caminando desde la región de Atacama hasta la región Metropolitana.

## \$150 millones

busca reunir la familia de Megan para costear el tratamiento que necesita su hija.



CARABINEROS SE ENCUENTRA APOYANDO A FABIÁN EN SU CAMINATA POR LA RUTA 5 NORTE.

"Buscamos pero esta fundación no tiene un lugar físico, no hay una sucursal, y bueno según vimos solamente es online y brindan una segunda opinión médica, no es que ellos financien (...) hemos intentado ponernos en contacto varias veces contactarnos con ella, ella debe saber de Megan pero quizás la fundación no tiene las herramientas".

Fabián agradeció de antemano a cualquier persona que desee aportar o ayudar durante su recorrido a La Moneda. "Espero llegar hoy (ayer) a una posada del Algarrobal, vengo preparado pero agradecería también cualquier apoyo en este recorrido, pretendo llegar en una semana aproximadamente a la cuarta región".

Para la familia de Megan, la noticia de su diagnóstico fue complejo, dado que todo comenzó sorpresivamente el año pasado. "Empezó con un dolor de cabeza que tenía mi hija a mediados del año pasado, en diciembre ya tenemos el diagnóstico y bueno, ahora en octubre mi hija cumple ocho años, por ella hago esto", recalcó Fabián Bustos.

Para quienes deseen colaborar con Megan y sus padres que esperan reunir los \$150 millones para su hija, los datos para depositar o transferir dinero son las cuentas de ambos padres. La cuenta de la



AYER EL PADRE DE MEGAN COMENZÓ SU CAMINATA DESDE COPIAPÓ Y ESPERA LLEGAR A LA MONEDA.



ALAS SIETE DE LA MAÑANA DE AYER COMENZÓ EL RECORRIDO DE FABIÁN.

madre de Megan, Lissette Navarro, Cuenta Corriente del Banco Falabella 1-999-564147-O, rut 19.228.377-9. El teléfono de contacto es +569 81489751. Mientras que la cuenta del padre de Megan es, Fabián Bustos, Cuenta Vista Mercado Pago 1036288710, rut 18.676.584-2. El número de contacto de Bustos es +569 22278229.

